

Porsche plant Skulptur mit drei 911 auf der Spitze

Porsche plant am Stammsitz in Stuttgart-Zuffenhausen ein Kunstwerk als neuen Orientierungspunkt für Besucher, Mitarbeiter und Mitbürger. Die Skulptur soll auf der Verkehrsinsel der ampelgeregelten Kreuzung auf dem Porscheplatz errichtet werden.

Die geplante Skulptur in unmittelbarer Nähe zum Porsche-Museum ist etwa 24 Meter hoch und zehn Meter breit. Das Objekt besteht aus drei Stelen, die an ihren Spitzen je einen Porsche 911 halten. Die Fahrzeuge stammen aus verschiedenen Baujahren, um die Historie der Sportwagenikone zu dokumentieren, die seit 50 Jahren in Zuffenhausen vom Band rollt. Das bislang weiße Kiesbett der Verkehrsinsel soll in eine Grünfläche umgestaltet werden, aus der die Skulptur dann nach oben strebt.

Gemeinsam mit der Stadt Stuttgart werden derzeit die planungsrechtlichen Rahmenbedingungen geschaffen. Die Arbeiten sollen in den Sommerferien 2015 erfolgen. Die Einweihung ist für den Herbst geplant. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Entwurf einer Skulptur auf dem Porscheplatz.



Entwurf einer Skulptur auf dem Porscheplatz.



Entwurf einer Skulptur auf dem Porscheplatz.
